

ETOILE SPORTIVE MONTOISE FOOTBALL

« Accompagner, éduquer et former »

Rencontre avec le montois Maxime Guichard que nous avons interrogé en 2014. Il débute en tant que plus jeune entraîneur en sénior régional, à seulement 23 ans. A présent titulaire d'un Brevet de moniteur ainsi que d'un Brevet d'entraîneur de Football, il est responsable technique du club, en charge, en outre, de l'équipe 1ère, à l'Etoile Sportive Montoise, section Football.

ZM : Pouvez-vous nous présenter le Club ?

Maxime Guichard : Notre Ecole de Foot a été labellisée Fédération Française de Football en 2008, label renouvelé en 2012. L'Etoile Sportive Montoise section Football compte plusieurs catégories : Babys, équipes U7, U9, Seniors 1 & 2 Masculin, Seniors 1 Féminin, Vétérans sans oublier les équipes U11, U13, U15, U17 et U19 gérées d'un commun accord par les trois Clubs de l'Entente Du Marsan (ESM, Saint-Perdon Sport et Saint Martin d'Oney-Geloux) Ainsi qu'une école de foot du Pôle Féminin Montois en entente avec le Stade Montois. Nous comptons à ce jour 320 licenciés. Pour en arriver là, il a fallu tout un travail de fond et une implication importante tant de la part des dirigeants que des bénévoles.



tantes à l'ESM dans le Club qui m'a formé, soutenu et fait confiance. Je souhaite à mon tour transmettre aux nouvelles générations, les valeurs qui m'ont été enseignées. Rendre ce que l'on m'a donné. A l'écoute, interlocuteur privilégié, l'échange et les contacts humains restent les valeurs essentielles à mes yeux. Je suis à la fois un entraîneur, un éducateur, un responsable technique...mais je reste avant tout un passionné.

ZM : Un dernier mot pour conclure ?

Maxime Guichard : Je remercie toutes les personnes que je côtoie au quotidien, bénévoles, dirigeants, collègues, joueurs (grands et petits) lors d'entraînements, d'échanges sportifs...pour tout ce qu'ils m'apportent. Je réalise la chance qui est la



ZM : Pouvez-vous nous en dire davantage ?

Maxime Guichard : L'ESM souhaitait un apport pédagogique, éducatif et sportif plus développé. C'est une des raisons pour lesquelles a été créée il y a trois ans, l'Entente du Marsan, afin de monter en compétence humaine. Ce projet a été porté par les coprésidents, Jocelyn Larrieu et Bruno Badet (remplacé cette année par Dominique Sarrazin), et moi-même. Sans oublier les nombreux bénévoles sans qui le Club ne pourrait pas fonctionner dans toutes ses actions. Et je tiens à saluer tout particulièrement le travail réalisé par Jocelyn Larrieu et Bruno Badet qui ont su

donner une « âme » et permis de fédérer et de porter cette importante structure associative.

ZM : Vos efforts sont récompensés par le District des Landes de Football qui a sélectionné le club pour participer aux prochaines Finales Départementales en D2 et D2 féminine, D3, D4 c'est historique ! Comment fait-on pour en arriver là ?

Maxime Guichard : C'est un travail de fond de structuration appuyé par des personnes investies, compétentes, disponibles afin d'accompagner, éduquer et former nos jeunes sportifs dans les meilleures conditions possibles.

ZM : Pouvez-vous nous parler de votre parcours ?

Maxime Guichard : J'ai débuté ce sport à l'âge de 5 ans et au fil des années ma passion pour le football et mon envie de m'impliquer davantage dans le Club m'ont permis de vivre une expérience incroyable : intervenir en tant qu'éducateur au sein de l'école de football de l'ESM à tout juste 16 ans. C'est à ce moment-là que j'ai su que je voulais travailler dans ce milieu et passer rapidement les diplômes supérieurs. J'ai des responsabilités impor-

miennes de vivre de ma passion, dans la ville qui m'a vu naître.

ZM : Nous vous remercions pour votre témoignage et vous souhaitons beaucoup de réussite pour la suite de votre parcours professionnel qui n'en est encore qu'à ses débuts. Et bonne chance aux Finales Départementales !



ETOILE SPORTIVE MONTOISE

235, Rue de Biscarrosse

Mont de Marsan

09 75 51 86 85

etoilesportivemontoise.fr

rguichardd@hotmail.com